



So hilft die **GOLDENE BILD der FRAU**

„Jetzt kann ich noch mehr Kinder retten!“

Von der Bühne, aus dem Sinn? Nicht bei uns! Wir halten Kontakt zu unseren Preisträgerinnen – und freuen uns sehr, wenn ihre Projekte weiter wachsen. Gerade waren wir mit Harriet Bruce-Annan in Afrika

Ostern 2012, Ghana: Es ist fast fertig. Dreistöckig und solide steht das neue Heim für Slumkinder im Armenviertel der Hauptstadt Accra. Harriet Bruce-Annan (46), unsere Leserpriis-Gewinnerin 2011, hat diese Trutzburg der Hoffnung gebaut. Von ihrem Preisgeld!

„Jetzt haben wir Platz für weitere 36 Kinder!“, erzählt sie. „Das ist so toll!“ Den Fotoreporter von BILD der FRAU hat sie dieses Mal mit nach Afrika genommen und auch Marco Gottschalk, den Marketing Manager von Jacobs Krönung. Die Kaffeemarke stiftet bereits seit vier Jahren den Leserpriis in Höhe von 30 000 Euro. „Ihr sollt doch sehen, wie viel Gutes wir mit eurem Geld schaffen können“, sagt Harriet. Und dabei strahlt sie, dass es einem noch wärmer wird ums Herz.

Schon damals, am 31. März 2011, war ihr Glück so ansteckend, dass es kaum einen der 400 Gäste bei der GOLDENEN BILD der FRAU-Gala auf den Plätzen hielt. Harriet jubelte, machte einen Freudentanz, bevor sie erst Moderator Kai Pflaume, Ministerin Ursula von der Leyen und dann Marco Gott-



Bei der Gala:
Harriet mit
Kai Pflaume



Leserpriis-Gewinnerin 2011

Harriet Bruce-Annan

„Hier sind alle so dankbar für eure Hilfe!“ In Ghana zeigte sie BILD der FRAU und Marco Gottschalk (o.) von Jacobs Krönung das neue Kinder-Haus (l.)

schalk in die Arme fiel. Unsere sechseinhalb Millionen Leserinnen und Leser hatten sie zur Königin der Herzen gemacht.

Harriets Geschichte? Sie ist selbst im Slum von Accra aufgewachsen, dort also, wo Kinder zwischen Müllbergen schlafen. Späterschafft sie es nach Deutschland – vergisst aber die Not in ihrer Heimat nie. In Düsseldorf Kneipen schuftet

Harriet als Putzfrau, sammelt jede Trinkgeld-Münze für ihr Projekt „African Angel“. Sie will armen Kindern in Accra Unterkunft und Bildung schenken. Mit 50 Cent fängt sie an und verändert die Welt: Über 100 Mädchen und Jungen hat sie bis heute aus den Slums geholt!

Und jetzt das neue Haus. Scharen fröhlicher Kinder wuseln um den Besuch aus Deutschland: „Die Kleinen haben mir Löcher in den Bauch gefragt“, sagt Marco Gottschalk lachend. „Ihr Wis-

sensdurst, ihr Wille, mehr aus ihrem Leben zu machen, beeindruckt mich tief.“ Genau wie das Engagement von Harriet: „Sie hat mit unendlich viel Kraft so viel für die Kids hier getan. Sie ermöglicht ihnen Bildung – der wichtigste Schlüssel für ein besseres Leben. Ich werde die Eindrücke aus Accra nie vergessen.“

INTERNET

www.african-angel.de
Der Verein vermittelt auch Bildungs-Patenschaften für die Kinder.

